ヤンマーミュージアム農園で田植え体験 2017 レポート♪





2017 年 5 月 13 日(土)・14 日(日)の 2 日間、ヤンマーミュージアム農園で毎年恒例の田植え体験を行い、県内外から 24 組 77 名様にご参加いただきました。当日の楽しい田植えの様子をご紹介します。









まずは、ヤンマーミュージアム館長より、挨拶をさせていただき、その後、田んぼの管理をお願いしている高橋町営農組合の藤井組合長より、「お米ができるまで」のお話をしていただきました。



苗の植え方を教わってから、田んぼに入っての手植え体験を行いました。泥だらけになりながらの手植えは、大人も子供もいきいきと体験している様子が印象的でしたよ!手植えの後には、田植え機が登場し、あっという間に田植えを行う様子を見学しました。







田植えの後には、さつまいもの苗植えも行いました。種や芋ではなく、「つる」を植えるんですね。







まちにまったお昼ご飯は、ヤンマーミュージアム特製カレーと土鍋で炊いたご飯。たくさん動いたあとのご飯は格別で、いつもよりたくさん食べたというお子さんが多かったです。 最後には、お楽しみゲーム大会で輪投げに挑戦しました!



おまけ:5月14日(日)には、SL北びわこ号がミュージアム農園の横を走っていました!みんなで手を振ってお見送りしましたよ~

■お客様の声

- ・スタッフの皆さんとても親切で気持ちよく体験でき、子供たちも楽しめてよかったです。(京都府/初参加)
- ・ 4 歳の娘も大満足でした。スタッフの皆さんもフレンドリーでカレーもおいしく親も大満足です。 (大阪府/初参加)
- ・ 最初の講義を聞いて、苗づくりがこんなに大変なものだとは知らなかったので驚きました。 子供は初めてだったので、田んぼに生き物がたくさんいたのがめずらしかったようです。(京都府/初参加)
- ・ 子供にとって実体験、自然とのふれあいは何にもかえがたい学びになると思います。 (大阪府/リピーター)
- ・ 初めての体験でしたが息子がいききとがんばってました。 充実した一日になりました。 ありがとうございました。 (愛知県/初参加)
- ・ ヤンマーミュージアムの田植え、稲刈りを通じて、子供がお米への関心がすごく高まりました。将来は米農家になりたいと言っていて、機械(コンバインやカントリーエレベーター)にも興味を持っています。 (滋賀県/リピーター)